
平成 18 年度 第４回乙月自治会理事会 

日時 ８月６日（日）９：００～１１：３０ 

場所 研成義塾別館教室 

1.出欠確認 

 全員出席 

2.会長報告（前田会長） 

 1）防犯カメラについて、 

   設置の方針。防犯規定作成。運用規定策定。 

   モニタリングはしない 

警察などの対応時に参照する 

 2）小中学校設置について 

   状況は変わらず→小学校ー教育委員会と議論しているが認識が甘い 

   祭り後に再議論を予定 

   このままでは 2 年後、水の江小学校はプレハブが必要と思われる 

   避難場所の問題もある（東地区は避難場所が不足） 

3）御影大公園の駐車場側に防災無線を設置予定。10 月末頃。 

4）牧園小に緊急用井戸を掘る。 

5）10/21（土）に市長との懇談会を予定 

   今までの懇談会は形骸化している→自治会の要請事項が全く取り上げられない→ 

   自治会軽視か→自治会要望を重視する方針になりつつある。 

   Ｈ25 までに公団の整備事業はちはら台内から撤退する→人口が増え３４０００人 

   →各種施設、インフラが不足 

3.子ども会について（長谷川理事） 

 1）155 世帯が参加表明 

 2）世話人を決定する 

 3）世話人にはアンケートをもとに今後の実施計画をたてる 

4.夏祭りについて（長島会計監査） 

 1）乙月自治会の役割分担→山車・神輿の運営補助 

   清水谷小からスタートし京成ちはら台駅まで→参加者（子供）へお菓子の配布 

 2）バスの運行の確認 

   約１５分おきに出る 

始発はセブンイレブン前。マイクロバスの臨時便あり。 

   １９：００～２０：００に３０分の運休がある 

 3）乙月自治会の出店 

   既に７月末に販売用のおもちゃを購入してきた。 

   会員の子供へお菓子配布（せんどうにて購入） 



   出店に際し班長へ販売補助の打診（希望時間帯をアンケート） 

5.市原市防災訓練について（前田会長） 

 1）9/3（日）実施 

  御影台公園に集合→かずさの道を通って清水谷小学校へ 

  応急処置活動、消化活動等実施 

 2）役員・班長はヘルメット、防犯腕章、旗持参 

6.体育祭について（長谷川理事） 

 1）10/15（日）9：00～15：00 牧園小学校にて 

7.防犯パトロールについて 

 ※個別にお問い合わせください 

8.資源回収運動について（鈴木理事） 

 1）目的を明確にすべき 
 2）新聞紙、雑誌、ダンボールから始める 
   第 2・4 日曜日にゴミステーションで回収→１０月より 
   誰もが手がかからない方法で実施したい 


